



DER MINISTERPRÄSIDENT DES LANDES BADEN-WÜRTTEMBERG

Grußwort

Zum 4. interdisziplinären Präventionskongress „Gesund leben und arbeiten“, der vom 20. bis 22. Juni 2018 in der FILharmonie Filderstadt stattfindet, heiße ich alle Beteiligten im Namen der Landesregierung sehr herzlich willkommen. Gerne habe ich für die Veranstaltung die Schirmherrschaft übernommen.

Wir alle verbringen einen großen Teil unserer Zeit an unserem Arbeitsplatz. Ein gutes Arbeitsumfeld, das zum Erhalt der Gesundheit beiträgt, spielt für alle Unternehmen bereits heute eine entscheidende Rolle. Expertinnen und Experten aus den Bereichen Medizin, Psychologie und Arbeitsschutz erarbeiten Maßnahmen zur betrieblichen Gesundheitsprävention, die von Unternehmen und Personalverantwortlichen im Arbeitsalltag umgesetzt werden. Dabei wird zunehmend deutlich: Das Thema Interdisziplinarität ist mitentscheidend für ein gelingendes Gesundheitsmanagement. Der Präventionskongress hat es sich daher zur Aufgabe gemacht, die verschiedenen Akteure zu einem intensiven Austausch zusammenzubringen, um gemeinsam Strategien und Lösungen zu erarbeiten. Neben einem wissenschaftlichen Fachprogramm und themenbezogenen Seminaren bietet der Kongress den Teilnehmerinnen und Teilnehmern in interaktiven Formaten die Möglichkeit, gemeinsam darüber nachzudenken, wie interdisziplinäre Kooperation in der Praxis gelingen kann.

Für die Organisation und Durchführung des Präventionskongresses 2018 danke ich allen Beteiligten, vor allem dem Gentner Verlag als Veranstalter und seinem Kooperationspartner, der Deutschen Gesellschaft für Arbeits- und Umweltmedizin (DGAUM.) Dem Kongress wünsche ich einen gelungenen Verlauf sowie allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern interessante und anregende Begegnungen und Gespräche.



Winfried Kretschmann

Ministerpräsident des Landes Baden-Württemberg